

# FPII

## Golkar., Segera Gelar Rapat Pleno Untuk Plt pengganti Airlangga Hartarto

Heriyoko - [JAKARTA.FPII.OR.ID](http://JAKARTA.FPII.OR.ID)

Aug 11, 2024 - 18:41



*Airlangga Hartarto Mengundurkan diri sebagai Ketua Umum Partai Golkar*

JAKARTA, Partai Golkar bakal menggelar rapat pleno penentuan pelaksana tugas (Plt) Ketua Umum pengganti Airlangga Hartarto pada Selasa (13/8/2024). Rapat pleno itu akan dihadiri oleh jajaran pengurus partai.

Hal itu dikemukakan Wakil Ketua Umum Partai Golkar Ahmad Doli Kurnia di rumah dinas Widya Chandra, Jakarta, Minggu (11/8/2024).

"Rapat pleno menerima surat pengunduran diri itu. Kemudian dibahas, dan diputuskan siapa yang akan menjadi pelaksana tugas," ujar Doli.

Doli mengatakan plt ketum Golkar nantinya bertugas mempersiapkan pemilihan ketum secara definitif.

Ia tak membantah terkait kemungkinan Agus Gumiwang Kartasasmita (AGK) dan Bahlil Lahadalia menjadi plt ketum Golkar.

Airlangga Hartarto mengumumkan dirinya mundur sebagai ketua umum DPP Partai Golkar sejak Sabtu malam (10/8/2024)

Dalam rekaman video yang disiarkan Partai Golkar, Airlangga menyatakan mundur untuk menjaga keutuhan Partai Golkar dalam rangka memastikan stabilitas transisi pemerintahan yang akan terjadi dalam waktu dekat.

"Dengan mengucapkan Bismillahirohmanirohim dan atas petunjuk Tuhan yang maha besar, maka dengan ini menyatakan pengunduran diri sebagai ketua umum DPP Partai Golkar" ucap Airlangga

Dikatanya, DPP Partai Golkar akan menyiapkan mekanisme pemimpin pengganti dirinya sesuai ketentuan AD/ART dengan damai, tertib dan menjunjung tinggi marwah Partai Golkar,

Airlangga menjabat sebagai ketua umum Partai Golkar sejak 2017 lalu. Munas Golkar yang digelar di Jakarta pada 2019 lalu mengukuhkan kembali Airlangga sebagai Ketum Golkar selama 2 periode.

Masa jabatan Airlangga sebagai Ketum Golkar semestinya akan berakhir pada Desember 2024 bertepatan dengan digelarnya Munas.

Airlangga Hartarto saat ini menjabat Menteri Koordinator Bidang Perekonomian RI dalam Kabinet Indonesia Maju pimpinan Presiden Joko Widodo-Wakil Presiden Ma'ruf Amin.

"Secara khusus, saya ingin berterima kasih kepada Bapak Presiden Joko Widodo dan Bapak Wapres Kiai Haji Maruf Amin. Demikian pula, terima kasih saya sampaikan kepada presiden terpilih Bapak Prabowo Subianto dan wakil presiden terpilih Mas Gibran Rakabuming" pungkas Airlangga, Minggu (11/8/2024).(hy).